

「さわやか西中 あこがれの自分を求めて」
平成28年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成28年5月27日(金)発行 第 9 号 発行責任者:高橋 弘悦

ご参加ありがとうございました フリー参観デーへ

23日はフリー参観デーでした。本校は基本的にいつでも授業参観をお受けしていますが、特別な日を設けることによって、より気軽に参観できるようになるのではないかと考えて実施させていただいています。

当日はお忙しいところおいでいただき、本当にありがとうございました。5校時目には、生徒が、校外学習と修学旅行の成果発表も行いました。充実した学習の一端がご覧いただけたのではないかと思います。



全校給食実施

26日、今年度初めてとなる全校給食を実施しました。いつもは教室で分かれて食事をしていますが、この日は全校生、職員が一堂に会し、楽しく食事をしました。

女子がほとんどのせいかわかり、ゆっくり、じっくり食べる生徒が多く、食べ盛り(?)の男性教員は時間をもてあましていたようでした…(*^_^*)。食育の観点からは、じっくり食べるのが「正解」ですよ…



募金活動をしています！

現在生徒会が熊本大地震被害者への募金活動をしています。目標額は1万円…。少人数で生徒ががんばって活動しています。ご協力よろしくお願いたします。



前期生徒会総会開催

20日、前期生徒会総会が開催されました。全校生12名の本校にとっても、他校と同様に極めて重要な総会です。議案作成→要項作成→議案書審議→質問事項に対する回答の検討→総会当日の運営…と、1人が何役もこなすことが当然の、良い意味でいつも通りの本校生でした。



全校生12名の小さな生徒会ですが、大規模校の生徒会総会と遜色のない運営がなされています。質問と答弁では再質問する場面が見られるなど「少人数だからこそ、1人ひとりが西山中のために」を考えた総会になりました。

上級生は下級生のお手本になるように、下級生は上級生の良い点を自分たちのものにしてできるように。生徒の「西山中に対する想い」を感じることができた生徒会総会でした。

(by 木村)

今年もやります！

野菜の栽培

先日、校地内の畑に全校生で野菜の苗を植えました。土を耕せば当然のようにミミズや尺取り虫等の虫たちも寢床から「こんにちは。」と、出てきます。年頃の生徒たちですから、通常であればそこで「ミミズきもい〜。」「青虫ムリ〜。」と大騒ぎになりますが、誰1人として全く動じない生徒たち(^_^;)。反対に「このミミズ、でかっ。」「この尺取り虫、超かわいい〜。」と、手の平に乗せる生徒も…。小さな頃から家の手伝い等でも慣れているんだと、今年から本校に赴任したFB管理人は感心しきりでした。



山あいにある本校では朝晩と日中の寒暖の差が大きいため、作物の管理には細心の注意を要します。収穫に至る過程では、苦労もあるでしょう。成長させる苦労を実感するのも、貴重な経験です。今後も本校生ならではの愛情を持って、夏には収穫の喜びを味わえればと思います。(by 木村)